

Paris, le 12 mai 2025

- ✓ Pour un remboursement à 100 % de nos jours de congés maladie et l'abrogation du jour de carence
- ✓ Pour une hausse de nos rémunérations en 2025 et 2026
- ✓ Pour une égalité salariale et professionnelle entre les hommes et les femmes

Continuons l'action du 3 avril,
montrons notre détermination en restant mobilisés
partout en France et dans les territoires ultra marins
le mardi 13 mai prochain !



Pour les collègues parisiens du secrétariat général et de l'administration centrale, rejoignez-nous place du Bataillon du Pacifique – Métro Lignes **14** **6** pour un départ à 14h

**Cette journée doit être une étape forte pour
défendre nos droits et notre Institution.
Le service public n'est pas un luxe, il est essentiel !**

